

Guillermo Barreto: Locti ha entregado 70% de sus recursos a universidades

Autor Administrator

Tuesday, 06 de September de 2016

Modificado el Monday, 05 de September de 2016

El viceministro para la Investigación y Aplicación del Conocimiento, Guillermo Barreto, informó que las universidades de todo el país han obtenido 70 % de los recursos asignados por la Ley Orgánica de Ciencia, Tecnología e Innovación (Locti), para llevar adelante investigaciones dirigidas al desarrollo de proyectos que buscan atender áreas estratégicas del país.

En entrevista con AVN, el ministro señaló que por esta vía se han aprobado 20.000 millones de bolívares para la puesta en marcha de 9.100 investigaciones, aunque no destacó que las universidades y facultades se estén beneficiando.

Es una ley que establece el reconocimiento de saberes ancestrales y la convivencia de los saberes populares con los saberes académicos. Establece una rectoría muy clara del Estado en materia de ciencia y tecnología, señaló.

El viceministro celebró que la Locti haya abierto espacios para incluir a organizaciones populares, tecnólogos y campesinos al desarrollo de proyectos nacionales.

Entre los proyectos más importantes financiados por la Locti, el viceministro mencionó el apoyo a más de 900 centros en todo el país, de los cuales 400 han sido transferidos al pueblo organizado.

También comentó el fortalecimiento de programas educativos, como Canaima, que ha llegado a casi 5 millones de estudiantes venezolanos.

A estos se suman proyectos de salud y de seguridad alimentaria, con la activación de plantas procesadoras para la producción de harina de maíz y café, entre otros.

Tenemos un poder popular manejando investigación y produciendo alimentos. Esto se ha logrado gracias a los fondos Locti, expresó.

<http://www.finanzasdigital.com/2016/09/guillermo-barreto-locti-ha-entregado-70-de-sus-recursos-a-universidades/>